
 

 

2014年11月通常会議 教育委員の任命に対する討論 
2014 年 12 月 19 日 

杉浦 智子 

 私は日本共産党大津市会議員団を代表いたしまして、ただいま議題となっております議案第 221

号 教育委員会委員の任命についての賛成討論を行います。 

 

 この 12 月 19 日をもって任期満了に伴い退任をされる饗場貴子氏の後任として、現在、県立草津

養護学校小学部ＰＴＡ役員の前田真紀氏を教育委員会委員に任命しようとするものです。 

 前田氏が、保護者という立場から地域の教育現場や子育ての実態、要求などを教育委員会での議

論に反映され、教育委員会をより身近な存在にして、教育行政のチェック役として活性化に努めて

いただけることを期待するものであります。 

 しかしながら、前田氏と市長が親しい間柄であると聞いており、この間市長と教育委員会の連携

不足や、市長の教育に対する政治的介入などの問題が顕在化をしていることもあり、教育委員会の

活動に影響を及ぼさないかということを危惧するところです。 

 就任後は多様な民意を反映して、教育の自由と自主性を守りながら、真に大津市の子どもたちや

学校現場を中心とした職務に当たっていただけることを求めて、本議案に賛成するものです。 

 以上で私の賛成討論といたします。 


